

---

FDP Offenbach

## HEUSEL: INNENSTADT ENTWICKELT SICH STÜCK FÜR STÜCK

17.12.2009

---

Nach einem Rundgang der FDP-Fraktion über den  Wilhelmsplatz stellte der baupolitische Sprecher der FDP im Offenbacher Stadtparlament Matthias Heusel fest: "Die Innenstadt entwickelt sich Stück für Stück in die richtige Richtung. Der Wilhelmsplatz ist ein wichtiger Baustein, die Aufwertung des Marktplatzes ab 2013 wird zusammen mit dem Umbau von Kleider-Frei der nächste große Baustein in diesem Bereich sein."

Ein gutes Zeichen sei, dass nun auch private Investoren dem Beispiel der Stadt folgten und in der Innenstadt investierten. Das KOMM sei hierbei sicher das markanteste Beispiel. In nächster Zeit folgten dann Kleider-Frei im Bereich des Marktplatzes und der Neubau im Bereich der heutigen City-Passage.

"Wenn es nun noch gelingt die Gesamtoptik des Fußgängerbereichs durch die Arbeit der "Aktiven Innenstadt" und der Arbeitsgemeinschaft "INGE" (Business Improvement Districts) zu verbessern, dann sind wir ein gutes Stück weiter. Langsam wird die Innenstadt mit den neuen Angeboten auch wieder für auswärtige Besucher attraktiv, " so Heusel.

Loben müsse man auch die vielen örtlichen Einzelhändler, die z.B. wie das Kaufhaus Schneider tolle Spezialangebote in der Innenstadt entwickelt hätten. Wichtig sei, dass die Stadt die Entwicklung dauerhaft mit Investitionen begleite, als Beispiel könne hierbei das Hanauer Modell eines wettbewerblichen Dialoges sein, vor allem der Bereich Fünf-Häuser Gasse, Toy 'R`us und City Center könnten Teil dieses Dialoges sein. Doch die Stadt macht schon einiges ein bedeutendes Beispiel für eine begleitende Investitionen ist im nächsten Jahr das Parkleitsystem, das gerade für auswärtige Besucher sicher große

---

Vorteile mit sich bringen werde. Alles zusammen sei ein Puzzle, das langsam Gestalt annehme, so Heusel abschließend.